
第８回知多市議会定例会一般質問 

                            令和３年１２月９日  

 

質問者  ３番 伊 藤 正 明（一問一答方式） 

 １ 財政運営について 

  (1) 令和２年度決算ベースにおける財政状況について 

(2) 今後の財政見通し及び対応について 

 ２ 佐布里池周辺のにぎわいづくりについて 

(1) 佐布里池カヌー体験事業の実績について 

(2) 今後の取組について 

 

質問者  ８番 久 野 た き（一問一答方式） 

  地域公共交通網の整備について 

  (1) あいあいバスの利用動向について 

(2) 地域バスについて 

 ① 住民ニーズの把握について 

 ② 民間交通事業者との関係について 

(3) 今後の整備における課題について 



質問者 １３番 古 俣 泰 浩（一問一答方式） 

１ 介護予防の推進について 

  (1) 介護予防・生活支援サービス事業について 

(2) 一般介護予防事業について 

① 介護予防把握事業について 

② 介護予防普及啓発事業について 

③ 地域介護予防活動支援事業について 

④ 地域リハビリテーション活動支援事業について 

２ 農作物における病害虫及び鳥獣被害について 

(1) 病害虫被害の実態及び対策について 

(2) 鳥獣被害の実態及び対策について 

 

質問者  ７番 伊 藤 清一郎（一問一答方式） 

  朝倉駅周辺整備事業の事業者公募について 

(1) 現在の状況について 

(2) 今後の見通しについて 

 



質問者  ５番 石 濵 隼 人（一問一答方式） 

  救急救助業務の充実強化について 

(1) 救急業務について 

 ① 過去10年間の救急出動件数及び内容について 

 ② 新型コロナウイルス感染症関連の搬送状況について 

 ③ 搬送困難事例の内容及び対応について  

 ④ 今後の感染防止対策の充実及び救急業務の高度化について 

(2) 救助業務について 

 ① 過去10年間の救助件数及び内容について 

 ② 近年の災害の多様化及び大規模化への対応について 

(3) 消防組織内における連携について 



質問者  ６番 藤 井 貴 範（一問一答方式） 

  高齢者が地域で活躍できるまちづくりについて 

(1) 老人クラブについて 

   ① 過去３年間の加入状況について 

   ② 活動内容について 

   ③ 特色ある活動について 

(2) ふれあい・いきいきサロンについて 

 ① 開設状況について 

 ② 今後の取組について 

(3) 就労的活動支援について 

 ① 実施状況について 

 ② 今後の展開について 

 

質問者  ９番 泉   清 秀（一問一答方式） 

 １ 小中学校の不登校児童生徒について 

  (1) 現状について 

(2) 過去５年間の推移について 

(3) 解消に向けた取組について 

 ２ 市からの情報発信について 

  (1) 現状について 

(2) 広報ちたのリニューアル効果について 

(3) 今後の取組について 



第８回知多市議会定例会一般質問 

                           令和３年１２月１０日  

 

質問者  ２番 中 山 貴 弘（一問一答方式） 

  緑と花に包まれた住環境づくりについて 

(1) 街路樹について 

① 現状について 

② 交通安全への影響について 

③ 市民の要望について 

④ 台風等による倒木被害について 

(2) 梅に関連する事業について 

① 佐布里池周辺の梅１万本構想の進捗状況について 

② 梅苗木の配布について 

③ 佐布里梅の生産奨励について 

 

質問者 １０番 川 脇 裕 之（一問一答方式） 

  生活道路の交通安全の確保に向けた取組について 

(1) 知多市通学路交通安全プログラムについて 

(2) 未就学児が日常的に集団で移動する経路の緊急安全点検について 

(3) 令和３年度の通学路における交通安全の合同点検について 

(4) 今後の交通安全対策について



質問者 １５番 冨 田 一太郎（一問一答方式） 

  高齢者の介護予防及び生活支援について 

(1) フレイル予防対策について 

(2) 生活支援体制整備事業について 

(3) ひとり暮らし高齢者及び高齢者世帯の見守り体制について 

 

質問者 １６番 大 村   聡（一問一答方式） 

１ プッシュ型行政サービスについて 

(1) 健康分野における現状について 

(2) 子育て分野における現状について 

(3) 推進する考えについて 

 ２ 地域バスについて 

(1) 各地域における進捗状況について 

(2) 実証運行から本運行への移行について 

(3) 運行を継続するためのポイントについて 


